

Jean Dautais

un entrepreneur chevrolin humaniste



REPORTAGE

Jean DAUTAIS est né le 10 août 1929 à La Chevrolière dans une famille d'artisan maçon de trois enfants. Après des études secondaires à Sainte Croix à Nantes, il rejoint l'entreprise familiale pour faire son apprentissage sous l'égide de son père Emmanuel.

Jean DAUTAIS épouse le 31 août 1954 Odile THOUARY, fille de commerçants de St Lumine de Coutais et de cette union naissent trois enfants, Odile, Jean-Paul et Charles.

C'est en 1966 que Jean reprend à son compte l'exploitation de l'entreprise familiale qui ne cessera de connaître une forte expansion pour passer du statut artisanal à une entreprise de plus de 40 salariés. Innovateur, Jean créa un bureau d'études à Saint Philbert de Grand Lieu pour assurer l'évolution de son entreprise.

Entrepreneur généreux, Jean a toujours donné priorité à une main-d'œuvre locale créant un vivier d'emplois à la disposition de la commune. Homme humaniste, il privilégie ses ouvriers et embauche des salariés dans le besoin en maintenant toujours une relation familiale dans l'entreprise. Sa philosophie professionnelle est la convivialité et le partage aux dépens de son enrichissement.

L'entreprise DAUTAIS participe à quelques grandes réalisations sur la commune notamment avec l'extension des lotissements, la salle des fêtes, la maison de retraite, la laiterie, la société ARMOR, sur Nantes avec, en collaboration avec l'évêché, l'église Saint Georges et à Saint Sébastien avec la ligue atlantique de football.

L'entreprise DAUTAIS est une carte de visite pour la commune qui porte haut le nom de La Chevrolière sur le Sud-Loire de l'agglomération nantaise au pays de Retz.

Parallèlement, Jean a consacré beaucoup d'énergie et de temps à sa commune :

- * Elu municipal de mars 1965 à mars 1977, il est 1^{er} adjoint lors de son premier mandat avec le maire François HERVOUET puis conseiller municipal lors de son deuxième mandat avec le maire Robert THOMAS.

- * Membre du conseil de développement du Pays de Retz sous la présidence de Robert GIRARD, maire de la Marne et conseiller général.

- * Président de l'OGEC de l'école privée Saint Louis de Montfort.

- * Administrateur fondateur de l'association du Foyer Saint Martin de 1967 jusqu'à son décès.

Jean nous a quittés en 1992, terrassé par la maladie en quelques mois à l'âge de 63 ans.



Avis de recherche : photos anciennes

Dans le cadre de l'inauguration du nouvel Hôtel de Ville, le Conseil des Sages est à la recherche de photos anciennes du secteur (anciennement verger, puis Maison des Soeurs puis école privée St Louis de Montfort, puis place du Verger.

Merci de prendre contact avec les Conseillers des Sages ou le service com. de la municipalité.